
 
 

     Leichtathletik Verein von 2007 

                 Bad Harzburg e.V. 
 

1.Vorsitzender: Jörg Lehmann, Göttingeröder Str.16, 38667 Bad Harzburg 

   

 

 

Protokoll zur Vorstandssitzung 
 

Termin 01.02.2022 

Zeit: 18:30 Uhr 

Ort: Zoom-Meeting 

 

 
1. Begrüßung 

Der erste Vorsitzende, Jörg Lehmann, begrüßt den vollständig anwesenden Vorstand am 

01.02.2022 um 18:31 Uhr. 

 

 

2. Protokoll der Vorstandssitzung vom 09.09.2021 

Das Protokoll der Vorstandssitzung vom 09.09.2021 wurde von allen Vorstandsmitgliedern 

gelesen und genehmigt. 

 

 

3. Termine 2022 

Die nächste Vorstandssitzung soll Anfang April abgehalten werden, da die Verfasserin 

durch ihr Praktikum zu diesem Zeitpunkt wieder in Bad Harzburg sein wird. 
 

Der erste Vorsitzende teilt mit, dass die nächste Jahreshauptversammlung eigentlich bis 

Ende März 2022 stattfinden soll. Durch die steigenden Inzidenzzahlen und die Corona-

Vorschriften wird dies aber wahrscheinlich nicht möglich sein, sodass die 

Jahreshauptversammlung wahrscheinlich je nach den herrschenden Umständen nach 

hinten verschoben werden muss. Die Durchführung wird im zweiten Quartal angesetzt. 

 

Das am 1. Mai stattfindende Leichtathletikmeeting, kann höchstwahrscheinlich 

durchgeführt werden, da es draußen abgehalten wird. Duschen sowie Umkleiden werden 

auf Grund der Corona-Verordnungen nicht zur Verfügung gestellt werden können. Auch 

ein Catering wird aus eben jenem Grund nicht geboten werden können. Außerdem wird ein 

Hygiene-Konzept von Nöten sein. 

Weiter ist geplant, nur die Bezirksmeisterschaft Exoten in diesem Rahmen stattfinden 

zu lassen und den Sprint- und Läufer Cup in den Läuferabend mit einzubringen. 



Es wird zwei Kampfgerichte geben. Eines für den zuerst stattfindenden Stabhochsprung 

und den drauffolgenden Dreisprung und eines für die gleichzeitig stattfindenden 

Laufdisziplinen. 

Norbert Schleef wird für die Zeitmessung anwesend und zuständig sein. 

Thomas Bertram teilt mit, dass die Altersklassen M15 und MJU18 laut der neuen 

Wettkampfordnung neuerdings über 83,2cm hohe Hindernisse laufen. Dafür wird 

geschaut werden, ob die bisherigen Hindernisse umgebaut werden können. Ansonsten 

werden diese über die 91cm hohen Hindernisse laufen. 

 

Der Läufertag wird am 27. August stattfinden. Dort soll der Sprinter-Cup mit 

eingebracht werden. Norbert Schleef soll dafür zwecks Zeitmessung durch Melanie 

Lehmann angefragt werden. 

 

Dieses Jahr wird es von Wiedelah keine Kinder-Leichtathletik Veranstaltung geben. Der 

MTV Goslar wird aber im Sommer eine Veranstaltung geben. Der genaue Termin dafür 

wird am 03.02.2022 festgelegt. 

Wann wir unsere Kinder-Leichtathletik Veranstaltung stattfinden lassen, werden wir von 

dem genauen Termin des MTV Goslar abhängig machen. Weitere Terminabsprache 

erfolgt. 

 

Das Vereinssportfest soll Ende Juni/Anfang Juli stattfinden. Dafür wird geschaut, 

welche Termine im LAZ noch frei sind und dann reserviert. 

 

Das Trainingslager der Bambinis ist in den Sommerferien geplant und wird den 

Umständen entsprechend stattfinden. 

 

Die Weihnachtsfeier soll am 02.12.2022 stattfinden. Dafür wird Melanie Lehmann 

nachfragen, ob an diesem Tag der große Raum des Freizeitzentrums noch reserviert 

werden kann. 

 

 

Alle geplanten Veranstaltungen werden mit Hilfe von Celtic ausgewertet. 

 

  

4. Trainergeld/Ausbildungen 

Angelique Lehmann ist als Haupttrainerin der Bambinis aufgrund ihres Studiums in Hann. 

Münden nicht häufig beim Training anwesend, sondern schreibt nur noch die 

Trainingspläne. 

Aus diesem Grund übernimmt Dominique Lehmann meist das Training mit der 

Unterstützung von Emely Steinhöfer, Leandro Fröhlich und Melanie Lehmann. 

Da Emely Steinhöfer Interesse daran zeigt, weiterhin beim Training zu unterstützen, 

kam die Frage auf, ob sie Mitglied im Verein sein muss, um diese Tätigkeit weiter 

auszuführen und eine finanzielle Entschädigung zu erhalten. Dies wurde vom Vorstand 

verneint. Emely braucht also kein Mitglied im Verein zu sein und kann selbst entscheiden, 

ob sie einen Trainerschein oder Co-Trainerschein machen möchte. Dieser würde vom 

Verein bezahlt werden. 

 



 

5. Kassenstand/ Rückstände 

Zurzeit sind 8 120,20€ auf dem Bankkonto des Vereins und ca. 100€ in der Bar-Kasse. 

Der Betrag ist also weiter gestiegen. 

Vom Jahr 2021 sind noch drei Mitgliederbeiträge offen. 

Bei der Bad Harzburg Stiftung wurde durch Melanie Lehmann die Übernahme für die 

Beiträge von vier Mitgliedern angefragt. 

 

Es ist geplant, für Mitglieder sowie Helfer und Kampfrichter eine Entschädigung für die 

nicht stattgefundenen Veranstaltungen und für ihre Treue in der schwierigen Zeit zu 

veranstalten.  

Denkbar ist zum Beispiel Essen gehen oder ein Kletterpark-Besuch. 

 

 

6. Verschiedenes 

Am ersten oder zweiten Juli ist ein Umzug geplant, weil dort der Jahrestag ist, an dem 

Harlingerode Bad Harzburg beigetreten ist. Es soll mit Treckern oder Ähnlichem ein 

Umzug von Harlingerode aus zum Bündheimer Schloss stattfinden. 

Nähere Informationen dazu wird Jörg Lehmann am 02.02.2022 auf der Sitzung erhalten. 

 
Weiter ist von Dirk Rüffer (Tennissparte des MTV Harlingerode) angeregt worden, einen 

Tag der offenen Tür aller LAZ-Nutzer stattfinden zu lassen. Dort soll wahrscheinlich 

jeder Verein etwas planen. Die genaue Planung dazu muss noch erfolgen, wird aber wegen 

Corona zeitlich nach hinten verschoben. 

 

Thomas Bertram kann gleichzeitig aufgrund seiner Verletzung und der Umstrukturierung 

in seiner Firma auf ungewisse Zeit das Training des Leichtathletik-Teams nicht mehr 

anleiten. Deshalb wird vorübergehend das Hallentraining von Sylvia Bertram und das 

Lauftraining von Albin Bertram übernommen. 

 

 

 

 

Die Vorstandssitzung wird um 19:35Uhr durch den ersten Vorsitzenden, Jörg 

Lehmann, beendet. 
 

 

 

  

Hann. Münden, 04.02.2022   

 

 

Angelique Lehmann     
 

Angelique Lehmann 

Schriftführerin 


